

Joao a vu son rêve – un vol en hélicoptère - se réaliser grâce à deux jeunes élèves de Gampel. LDD

## LE BALUCHON

## Le vol de la solidarité

Exaucer le rêve d'un jeune handicapé. C'est l'idée que Ségolène et Bastien avaient derrière la tête lorsqu'ils ont entamé leur cours de «projets» ayant lieu dans le cadre de leur 3e année au CO de Gampel. Ils ont donc redoublé d'efforts pour offrir un vol en hélicoptère à Joao, un enfant en situation de handicap. Soutenus dans leur démarche par l'association Le Baluchon, les deux écoliers ont organisé la récolte de fonds pour financer le projet et ont fourni un travail écrit. Vendredi, le jeune Sédunois a donc vécu son rêve. Au décollage de l'aérodrome de Bex, il a pu admirer le paysage alpin pendant une vingtaine de minutes.

Cette initiative correspond aussi au cinquième anniversaire de l'association Le Baluchon. L'organisation a pour objectif d'intégrer les enfants handicapés dans un cadre scolaire normal, de manière à les socialiser avec des jeunes de leur âge. En cela, elle est reconnue comme possédant une utilité publique par le Département de l'action sociale. • BG